

INFORME DE INSUFICIENCIA DE MEDIOS

Para llevar a cabo el desarrollo del mantenimiento de los equipos informáticos (hardware) tanto en su aspecto de mantenimiento preventivo como en el correctivo, se requiere contar con los medios humanos suficientes, con cualificación técnica en materias muy diversas y específicas y que además han de cubrir los desplazamientos a todas las ubicaciones que Suma tiene repartidas por la provincia.

Por todo ello, en Suma se precisa la contratación de estos servicios a empresa externa al carecer de personal específico para estas tareas, así como los medios técnicos y materiales precisos para cubrir las necesidades que se trata de satisfacer a través de este contrato.

Alicante, (Fecha firma electrónica)

Isabel Escolano Ramón
Jefa del área de Informática

